
 

 

 
 

  

 

 
 

 
 

 令和 5年 1月 25日（水） 

  会場 ホテルシティプラザ寄居 

 

 

 

 

第 2683回例会 

 

 

 

 

 

 

 

司会 豊田 康業（SAA） 

点鐘 津久井 大雄会長（12：30） 

ソング 奉仕の理想 

お客様      ㈱シバサキ製作所 高塒 綾蔵さん 

         寄居精工株式会社 新井 弘人さん 

 

１．会長の時間          津久井 大雄さん 

 皆さん、こんにちは。本日はシバサキ製作所の高塒綾蔵

様、そして、寄居精工の新井弘人様をお迎えしております。

このあと優良従業員表彰を行ないますので、皆様方よろし

くお願いいたします。 

 本日は十年に一度の寒波到来という

ことで、寄居町は今朝の気温がマイナス

５℃くらいでした。ここに来る途中も、

私の車の外気温が氷点下０.５℃でした。

非常に寒い日になっております。昨日の

昼間から風が強かったですね。また、昨

日の夜未明に寄居町富田で火災が発生してしまいました。

発生現場と近隣の住宅二軒が燃えてしまったということ

で、火災が広がってしまいまして、残念なことにお年寄り

の男性がお亡くなりになってしまいました。昨日の夕方か

らの風が吹いていたら、本当に恐ろしいことだと思います。

何年か前の、新潟の糸魚川市みたいな状況になっていたの

ではないかと思います。皆さん、火の元には十分気をつけ

てください。 

 先週は押田さんの入会式があり、本日は優良従業員表彰

ということで、今年度も順調に進んでおります。また、２

月にはＩＭ、そして３月には親睦旅行等もございます。津

久井年度ももうすぐ１月が終わりますが、昨日は 2570 地

区より次年度松本会長、ならびに松本幹事にメールが届き

始めました。少し寂しくなってきましたけれども、引き続

き寄居ロータリークラブも今後の課題といたしまして、知

名度のアップ、そして例会場の問題、そしてまた事務局の

問題など、まだまだやらなければいけないことがたくさん

あります。今後ともよろしくお願いいたします。 

 それと、本日のお弁当ですが、男衾駅近くにございます

ビンデリーナというお店です。昨年の夏過ぎに弊社に相談

がきまして、話しがトントンと進みDIYで古民家を再生い

たしました。どういうことをやっているのかと聞きました

ら、群馬の大田でパスタ屋さんをやっているということで

した。私も、お店に数回足を運びました。人数的には１０

人くらいしか入れない店ですが、家庭料理を中心に、ラン

チやディナー等いろいろなことをやっておりますので、時

間がありましたらぜひ足を運んでみてください。 

 会長の時間は以上となります。ありがとうございました。 

 

２．幹事報告            松本 則之さん 

 皆さん、こんにちは。本日は優良社員表彰です。シバサ

キ製作所の高塒様、寄居精工の新井様、本日はおめでとう

ございます。 

 前回のおさらいですが、２月１８日

（土）は秩父のホテル美やまで第４グル

ープＩＭがございます。マイカーで行く

かたは、９時半から受け付け、点鐘は１

０時ですのでお間違えのないようにお

願いいたします。バス利用の方は、寄居

町役場ロータリーをだいたい８時４０分くらいの出発を

見込んでいます。駐車場が開くのが８時半ということで、

そのあたりを目安に来ていただければと思います。午前中

は協議会や式典が行なわれ、午後１２時半から２時半まで

懇親会が行なわれます。皆様、ぜひＩＭを楽しんで、大き

な収穫をまたクラブに還元していただければと思います

ので、よろしくお願いいたします。 

 続きまして、次年度ガバナーの髙丹秀篤さんより、地区

役員・委員の委嘱についてのお知らせがございます。けっ

こう大人数の委嘱が来ておりまして、地区副幹事（青少年

奉仕委員会担当）に荻野真仁さん、職業奉仕委員会委員に

柴崎猛さん、社会奉仕委員会地域社会奉仕委員会委員（ブ

ライダル）に津久井大雄会長、国際奉仕米山委員会グロー 



バル交流委員会委員、及びロータリー米山記念奨学委員

会学友委員会委員に赤坂匠康さん、国際奉仕委員会グロ

ーバル交流委員会委員に森田淳一さん、ロータリー財団

委員会ポリオプラス委員会副委員長に安齋治一郎さん、

甦れ 2570 プロジェクト第１委員会委員に清水浩一さん、

以上７名です。そして、２月２５日（土曜日）1３時半か

ら１７時まで、東松山の紫雲閣において、2023-24年度 地

区チーム研修セミナーが開催されますので、先ほどの７

名のかたに参加要請が来ております。 

 続きまして、同じく髙丹さんから 2023-24 年度 第

2570地区のテーマが届いております。“希望を語ろう”と

いうテーマです。 

 

３．委員会報告 

（１）出席推進委員会        小宮 俊光さん 

例会日 総員 欠席 出席 ＭＵ 出席率 

1月25日 ３３ ５ ２８ １ ８７．８７％ 

１月１８日の修正出席率 ９３．９３％ 

 

（２）親睦・ロータリー家族委員会  荻野 真仁さん 

 ３月１４日の親睦旅行ですが、一人当たり２万円の負

担金をいただくことは前回お話しさせていただきました。

本日、ご都合がついた方にいただきまして、残りの方も当

日までにはいただきたいと思いますので、次回等に準備

していただければ助かります。 

 当日は寄居町役場ロータリーに７時１５分集合、７時

３０分出発ということになりますのでよろしくお願いい

たします。役場の駐車場が開くのは８時半ですので、まだ

その時間は空いていないと思いますが、この時間に出発

しないと間に合わないものですから、皆様各自ご都合を

つけて集まっていただきたいと思います。欠席の方で、や

っぱり参加できるという方、ご家族が参加できるという

方がおりましたら、まだ人数に余裕がありますのでぜひ

ご参加ください。よろしくお願いいたします。 

 以上です。ありがとうございました。 

 

（３）ニコニコボックス委員会    松本 幸男さん 

 皆さん、こんにちは。ニコニコボックス委員会というこ

とで、やはり皆様のお気持ちを読み上げるときはニコニ

コしながら楽しく進めていきたいと思っておるのですが、

いつも写真に収められてホームページにアップされるの

を見ますと、眉間にしわが寄っていたり、汗だくで辛そう

にしている自分を見ると、楽しく発表しているようには

見えません。本日はなるべく顔もニコニコできますよう

に頑張ってまいりたいと思います。 

 

津久井大雄さん 優良従業員、シバサキ製作所の高塒

様、寄居精工の新井様、おめでとうござ

います。 

松本則之さん 優良社員の皆様、表彰おめでとうござい

ます。皆様の輝かしい未来を願い、お祝

い申し上げます。 

佐橋正行さん 優良従業員の皆様、表彰おめでとうござ

います。 

荻野幸一さん 優良社員の皆様、表彰おめでとうござい

ます。今後も頑張ってください。 

浅見克一さん 受賞者の皆様おめでとうございます。貴

社の益々の繁栄をお祈りいたします。 

山口正彦さん 本日、優良従業員表彰式で表彰される高

塒様、新井様、おめでとうございます。

今日はロータリークラブを楽しんでいっ

てください。 

柴崎 猛さん 本日は弊社の社員がお世話になります。

よろしくお願い申し上げます。 

柴﨑 正さん 本日は弊社社員を表彰いただき、ありが

とうございます。励みにさせていただき

ます。 

多めにいただきました 

清水浩一さん トンボ公園だよりNo135号を配らせてい

ただきました。ご一読いただけると幸い

です。 

加藤祐司さん 優良社員の皆様、本日は誠におめでとう

ございます。いよいよのご発展、ご活躍

をご期待申し上げます。 

安齋治一郎さん 本日、表彰の高塒さん他皆様、おめで

とうございます。 

小宮俊光さん 優良従業員表彰の皆さん、おめでとうご

ざいます。ＲＣの例会を楽しんでくださ

い。 

三友俊一さん 本日よろしくお願いします。雪が降らな

かったのでよかったですね。 

荻野真仁さん 優良社員表彰を受けられた皆様、おめで

とうございます。 

橋本則彦さん 優良社員表彰の皆さん、おめでとうござ

います。本日もよろしくお願いします。 

下條 誠さん 寒い日が続くようです。風邪をひかない

ように気をつけましょう。本日もよろし

くお願いします。 

吉田正博さん 寒い中、おつかれさまです。本日もよろ

しくお願いいたします。優良社員表彰の

皆様、おめでとうございます。 

森田淳一さん 本日、娘が行っている幼稚園の豆まき大

会に参加してきました。鬼のコスプレを

して豆をいっぱいぶつけられましたが、

子どもたちの笑顔が見れ大変幸せな気持

ちです。 

吉田昌弘さん 雪にならなくて良かったです。本日もよ

ろしくお願いいたします。 

小鮒哲夫さん 優良従業員の皆さん、ようこそ寄居ＲＣ



へ。本日は楽しんでいってください。こ

れからもよろしくお願いします。 

髙田 徹さん 優良社員表彰を受賞される皆様、本日は

誠におめでとうございます！引き続きが

んばってください!! 

髙田 徹さん コロナに感染で３回連続、急用で１回休

みで、４回連続で休みましたでよろしく

お願いいたします。 

大きくいただきました 

権田 功さん 雪にならなくて良かったですね。よろし

くお願いします。 

高倉隆綱さん ふと年間の予定表を見たときに、園さん

での例会が３月２９日までないことに気

づいてしまいました。約２ヵ月…（涙）

本日はよろしくお願いいたします。 

豊田康業さん 寒くなりましたね。寒さに負けずがんば

っていきたいと思います。本日もよろし

くお願いします。 

豊田康業さん 前回、欠席しまして失礼しました。押田

さん、ようこそロータリークラブへ！今

後ともよろしくお願いします。 

押田大助さん 先週入会させていただきました。今後と

もよろしくお願いいたします。 

大きくいただきました 

松本幸男さん 優良社員の皆様、表彰おめでとうござい

ます。寒い日が続いております。お身体

ご自愛いただき、これからも楽しくがん

ばっていきましょう。 

 

優良社員表彰式       司会 山口 正彦さん 

 先ほどから、ニコニコボックスでも優良従業員表彰、ま

た優良社員表彰ということで発表がございましたが、何

年か前から優良社員表彰に名称が変わっておりますので、

次年度からはそのへんを間違えないようにしたいと思い

ます。よろしくお願いいたします。 

 それでは、優良社員表彰式を始めたいと思います。職業

奉仕委員会委員長の山口が司会を務めさせていただきま

す。よろしくお願いいたします。 

開式のことば          幹事 松本 則之 

 高塒さん、新井さん、本日はおめでとうございます。今

日、お二人が例会場に来たときに、きちんとお辞儀をして

いる姿を拝見しました。礼儀正しい、大変すばらしい方た

ちだなと思いました。さすが、ロータリーの先輩は人を見

抜く目、あるいは人を育てる力がある。ぜひ私にもレクチ

ャーしていただければと思います。 

 私の事務所の話しですが、飛び込みで雇ってほしいと

いう人が来たことがあり、試しに働いてもらいました。そ

の男性はデイトレーダーといって株式の取引をやってい

たようで、ちょうどそのあとリーマンショックがありま

した。信用保証取引だと借金に代わってしまうというシ

ステムです。そのうち、事務所のお金がなくなっていくと

いうことがあり、ちょっと細工をして取ったらわかると

いう形にしました。やはりその男性がとっていることが

わかりました。彼は結婚して、ちょうどお子さんが生まれ

るときでしたので、警察には言わないので、このまま辞め

なさいということで、切ったことがあります。会社にはお

金以外にも、登記申請に使うため高額の収入印紙が用意

してあり、その数も合わなくなっていました。そういった

ことも私の不徳だったのかなと思いました。私のところ

に来る前に、警察に就職活動に行ったということでした

が、目つきがわるいということで断られたそうです。人を

見る目、育てる力は、やはり経営者にとっては自分のスキ

ルとして育成していくことの必要性を感じました。 

 話しがそれましたが、これから優良社員表彰式を開催

いたします。 

 

   左から 高塒さん、津久井会長、新井さん 

 

祝辞             会長 津久井 大雄 

 一言お祝いの言葉を述べさせていただきます。本日は

高塒様、そして新井様、本当におめでとうございます。本

日、全体で１０名の方が表彰されております。ご報告いた

します。シバサキ製作所、高塒綾蔵様、郡司昭雄様、柴﨑

佳菜子様、鳥塚裕紀子様、五十嵐美和様、赤岩良重様、堀

口豊治様、原口美由起様、スレンジャブ バトジャルガル

様。寄居精工、新井弘人様。以上１０名の方が表彰の対象

となっております。本当におめでとうございます。これか



らも自社のために精進して頑張ってください。よろしく

お願いいたします。 

 昨日、私は東京の帝国ホテルで行なわれた、我々住宅の

建材メーカーの最大大手の新年会に行ってきました。そ

の中で、柔道の山下泰裕さんのご講演がありました。講演

の中で、後ろは見ない、過去も見ない、私は前しか見ない、

だれよりも大きな夢を目標としていると申しておりまし

た。モスクワオリンピック等で非常につらいときも経験

し、また皆さんもご存じのとおり、ロス五輪では無差別級

で優勝して、日本に本当に素晴らしい感動を与えていた

だけました。現在は、日本 JOC オリンピックの委員会の

会長を務めておられます。東京オリンピック、そしてパラ

リンピック、そして、その前後の冬季の平昌オリンピッ

ク、また北京オリンピックも全部山下様が会長として任

されているそうでございます。その重責というのは、本当

にすごいものがあって、えらいものを受けてしまったと

本人も嘆いていました。柔道を通じて大きな夢を持ち続

けて、だれよりも努力し、日常生活でもだれにでもフェア

に、そして常に大きな挨拶を心がけていれば、企業や地域

は発展し続けるということを言っておりました。先ほど

松本幹事も言っていたように、だれにでも大きな挨拶、そ

して“ほうれんそう”ですね。報告、連絡、相談というの

は、私も会社の経営者といたしまして、常にしていただけ

ると助かるなと思います。先ほど言ったように、オリンピ

ック等のこともありますけれども、今、ロシア・ウクライ

ナ問題等で非常に大変なご時世でございますが、スポー

ツの世界には国境はなく、また平等、そして敬意を表し

て、差別化などはまるきりなく、友情と平和だけ残るのが

スポーツの世界だということを山下講師が申しておりま

した。 

ロータリークラブに目を通しますと、やはり同じよう

なことが言えるのではないかと思います。企業は人なり

とよくいいます。柴崎猛さん、柴﨑正さん、私から見れば

本当に羨ましく、そして大先輩は偉大だと思います。今後

も引き続き社員のために社長様も頑張っていただいて、

社員の皆様もぜひ会社のために貢献いただければ幸いで

す。本日は本当におめでとうございました。 

 

閉式のことば          幹事 松本 則之 

 本日は赤坂副会長が急用でお休みのため、代わりにご

挨拶いたします。私の趣味で、この名字は全国にどのくら

いいるのかというのを調べる癖があります。高塒さんと

いう名字を始めて耳にしました。調べたら全国に４０名

くらいいるようです。もともとの多くが宮城県から出て

いるという解説が出ておりました。 

本日受賞された皆様、これからも充実した人生をまい

進していただければと思います。 

 以上で優良社員表彰式を閉会させていただきます。 

 

津久井 大雄会長 

 山口職業奉仕委員長、ありがとうございました。 

先ほど松本幹事から話しがございましたが、2023-24年

度 ガバナーの髙丹秀篤ガバナー様から、第2570地区の

テーマが届いております。“希望を語ろう”－We are 

Rotary,together－です。行動計画（THE ACTION PLAN）と

いうことで、よく話しに出るDEIですね。DEIとは、多様

性（Diversity）・エクイティ（Equity）・インクルージョ

ン（Inclusion）です。女性会員は今のロータリークラブ

に満足ですか、みんなに公平か、開かれたクラブになって

いるか、などを行動計画にしているそうです。 

また、個別ですが研修委員会と RLI の活動強化、ガバ

ナー補佐役割の重点性、楽しく活発な地区活動（クラブと

共に）、ロータリーアクトクラブの増強などを挙げていま

す。そして、We are rotary,together ということで、一

人でも多くの会員が、自分自身の中で ROTARY を楽しみ、

ROTARYを感じ、世界で地域社会で貢献できる思いやりの

心を持って。2023-2024年度 ＲＩマッキナリー会長は、

最後に“平和”へのイニシアチブを！ 私たちに強く呼び

かけた。世界で地域社会で、そして自分自身の中で。 

そして、最後に「メンタルヘルス」ほかの人を助けるこ

とでストレスが軽減され、私たち自身のメンタルヘルス

と幸せのためにもなる。と締めくくっています。 

次年度、松本会長、そして松本幹事の時代も近づいてお

ります。ぜひとも、また皆様方よろしくお願いいたしま

す。 

 

 

 

点鐘 会長 津久井 大雄さん 

 

・例会日時　毎週（水）12:30～13:30
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・住 　 所　寄居町大字桜沢８８８-１
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